

## A PROPOSITO DE NARICES.....

Cuando vino Tip-Top quedamos admirados (algunos por supuesto), de que en la escena apareciera un sujeto de cierta simpatía, no obstante portar una nariz de esas que ya no se usan.....

Y lo curioso es, que esa parte saliente de la "fisonosuya", viene á ser en su persona algo que forma el complemento del artista. Tip-Top sin poseer ese grande obsequio de la Naturaleza, no hubiera llegado al lugar en que se encuentra, ¿Por qué? Porque sería chato... y lo único que tienen los chatos es oler desde lejos.....

Pero dirán Uds: ¿y á qué salir ahora con ASUNTOS NARIGONES? Y yo responderé muy atento, que buscando chascarrillos en el libro de mis recuerdos, me encontré uno que oí referir cuando yo todavía era pistola.....

Don Julian fué un español de la Provincia de Narigüetas: (?) una vez salió de la ciudad, y cierto individuo con quien tenía negocio pendiente, pasó á buscarle,

—¿Está aquí el amo?—preguntó á la criada,

—No, Señor—repuso ésta—Salió fuera del lugar,

—¿Cuándo volverá?

La Sirvienta con mucha naturalidad y recordando la fisonosuya del amo, contestó:

—La punta de la nariz estará aquí en la mañana, pero él llegará hasta en la tarde.....

## Mucho Cuidado.

Si ustedes quieren, Señores, morir, pero lo más tarde, voy á darles un consejo: ya no vayan al Estanque.

¿Por qué? Porque hay Cazadores (?) de poco tiempo á esta parte, que están disparando tiros por el rumbo que les place; y pudiera acontecer que un proyectil chico ó grande en la cabeza de alguno fuera á pedir hospedaje.....

Déjense, pues, de Cometas, aunque brille el mismo Halley: Dios dice: "Te ayudaré, si tú el trabajo compartes".

Mientras que allí no se ponga siquiera un par de Gendarmes para llevar á la chinche á todo aquel que dispare, es preferible, lectores, en la casita quedarse.

pues como el Diablo no duerme, siempre se encuentra en la calle.

Por mí, yo les aseguro no visitar el Estanque, hasta que el dueño ó el Ilustre alleguen seguridades.

¿Que allí se mira el Cometa?

Como si no se mirase:

hay que cuidar el pellejo

para seguir en el baile.....

## ¿Ya ví el Cometa??

Hemos visto animados grupos de personas en distintos lugares de la ciudad, contemplando ó buscando el Cometa de Daraki. Esto ha traído algunas reformas en la espina dorsal. Don Homobono que por los años andaba con la vista sobre el empedrado, ahora por tanto tener los ojos en el espacio se ha hecho PANDITO, y por la popa semeja un Luis Mejía.

Naturalmente que muchos no dan con el viajero de los cielos, ora porque son miopes, ora porque no encuentran el sitio..... Pero mi amiga Consuelo ayer lo pudo contemplar, no obstante su niopía. Es el caso que cuando la chica procuraba abrir más y más sus hermosos ojos, se le acercó doña Eulogia que pesa 130 Kilos y le dió el pisotón más grande del año de 1,910.... La pobre muchacha, gritó con todos sus pulmones:

—¡Ya ví el Cometa, ya ví el Cometa!!

¡Está rodeado de estrellitas!!.....

Y debe haberlo visto tal como dijo, porque doña Eulogia cuando pisa, parece Observatorio Astronómico.....

**BUSQUESE** el jueves proximo el periódico "El Niño."